

Der Politische Abend

beim Altstadtfest...



Melanie Huml, Bayerische Staatssekretärin für Umwelt und Gesundheit, Antje Müller, unsere CSU- und FU-Ortsvorsitzende und unser 1. Bürgermeister Franz Josef Kraus (im Bild von links) haben gut Lachen bei herrlichem Sommerwetter und einem gelungenen Politischen Abend. Nach der Begrüßung von Franz Josef Kraus berichteten Melanie Huml, Antje Müller und Hartmut Koschyk (B. unten rechts), unser Bundestagsabgeordneter und Staatssekretär im Bundesfinanzministerium, über ihre Arbeit.



Begrüßt wurden die politischen Akteure nachdem sie in stilvollen Oldtimern mit EBS-Kennzeichen vom Rathaus am Marktplatz ankamen, von weit über eintausend Ebermannstädtern und Gästen – im mittleren Bild unser Landtagsabgeordneter Eduard Nöth und Konrad Rosenzweig (l.), CSU-Ortsvorsitzender in Wiesental. Im Rathaus hatte sich Melanie Huml ins Goldene Buch unserer Heimatstadt eingetragen. Nach Barbara Stamm und Monika Hohlmeier war sie immerhin schon die dritte Frau, die als politisch Verantwortliche auf unserem Altstadtfest berichten konnte. Unser Nachtwächter und Klaus Karl-Kraus sorgten zusätzlich für recht aufgelockerte Stimmung. Neben den Politikern wurde sogar unser Eber vor dem Rathaus nicht vergessen. Klaus Karl-Kraus konnte nicht umhin, ihn als „Schwarze Sau“ zu identifizieren. ■

